

# スクラム

## 全力をつくした運動会！！

6月3日(土)運動会では温かい応援をありがとうございました。子ども達は、「4年生として3年生のお手本となるような行動をしよう。」また、「みんなが一つになる(一生懸命演技をして仲間と一つになる。心を一つにする。)運動会にしよう。」と意識して、取り組んできました。

練習の中で、思うようにいかず悩んだこともありましたが、集合の仕方や演技中の動き方について自分達の行動を見つめ直し反省したこともあり、運動会を終えて子ども達は、そういう過程があったからこそ本番で練習の成果を出すことができたのだと達成感をもつことができました。また、全員で取り組めたことに喜びを感じ、仲間の存在に感謝する子もいました。

ここで学んだことを運動会で終わりにするのではなく、今度の学校生活に生かし、さらに4年生が仲間との絆を深めてくれると期待しています。



## スマートフォン・携帯電話安全教室！！

6月9日(金)スマートフォン・携帯安全教室で実際にあったトラブルをもとにスマートフォン・携帯電話の安全な使用の仕方について学習しました。「メッセージを送る前に読み返し、相手を思いやる。」「SNSを投稿する前によく確認する。」「インターネット上の相手を簡単に信用しない。」などを学びました。ぜひお家でもスマートフォン・携帯との付き合い方について話し合ってみてください。



## 水の大切さを学んだ下水道！！

6月13日(火)広島県下水道公社の方にお越しいただき、水道教室が開かれました。下水道の仕組みや実際の実験を交えてとても分かりやすくお話をして頂きました。

私たちが気をつけることは、水を大切にすることです。職員の方に言われた「下水に水以外の物を流さない。」「飲み残しをなるべく減らす。」などを意識して生活をしていきたいと思っております。ご家庭でもご指導ご協力をお願いします。



## 授業参観・学級懇談会について！！

6月14日(水)授業参観・学級懇談会に参加していただきありがとうございました。授業参観では子ども達の頑張っている姿をご覧いただけだと思います。

学級懇談会では最近の子ども達の様子や現在の勉強の様子などを話しました。学年目標、学級目標、子ども自身が決めた目標を達成できるように引き続き指導していきます。



## 自転車の安全な乗り方を知った自転車教室！！

6月15日(木)自転車教室で交通ルールや自転車の安全な乗り方について学習しました。当日、自転車を持ってきてくださったご家庭の皆様ありがとうございました。

自転車は便利な乗り物ですが、正しい乗り方をしないと大変危険です。被害者としてけがをする可能性はもちろん、加害者として重大な事故を引き起こすことも考えられます。

この学習を終え、校区内で自転車に乗ることができるようになりますが、ご家庭でも交通ルールや自転車の安全な乗り方について一緒に確認していただければと思います。

学校で指導したルールは、つぎの通りです。

- 1 ヘルメットをきちんと着用する。
- 2 自転車に乗る前には点検を行う。(ブレーキ、タイヤ、ハンドル、車体(サドル、チェーン、ライト)、ベル)
- 3 一時停止の標識がある所では、必ず一度止まる。
- 4 歩道を走る時は、歩行者がいたら一度止まるか、自転車から降りて押して歩く。
- 5 無理な横断、並進、手放し運転など、危険な運転はしない。
- 6 停まっている車の横を通る時は、車の後ろで一度止まり、前後の安全を確かめてから通行する。



### 個人懇談について

7月15日(土)に個人懇談で、1学期のあゆみをお渡しします。あゆみでは、「よくできる」や「がんばろう」の数ではなく、どうしてその評価をしたかについてくわしくお伝えします。また、あゆみの項目だけでは評価しきれないその子のよさや、課題面もあります。これらのこともお話させていただきますので、ご家庭でもぜひお話をしてください。1学期の学校の様子や頑張ったことについてもお話したいと思っています。